

GUENANGE

Le charme des danses orientales

- VU 34 FOIS
- LE 14/05/2018 A 05:00



Photo HD Magie de la lumière au foyer des Arts Photo RL

Le premier festival de danses orientales organisé par l'association Aca'danse présidée par Fabrice Mangin a connu un très grand succès. Plus aucune place n'était disponible pour cette soirée, les 350 strapontins de la salle Voltaire ont été rapidement pris d'assaut. Près de 80 danseuses dans leurs plus beaux atours se sont succédé sur scène, soit en groupe soit individuellement. Les amateurs ont apprécié les prestations des quatre groupes issus de l'association, mais également les Lehzarades de Zoufftgen, les groupes Nan-Bara et Holistic-Tribe de Metz et les Bacatum de Florange. Enfin, les danseuses du Foyer des Arts de Luxembourg ont été chaudement applaudies pour leur danse des lumières. Les spectateurs ont découvert également des danses tribales (mélange de danse orientale et de hip-hop) et Boliwood (indiennes).

Des stages de danses tribales animés par Holistic-tribe, des ateliers de henné, de pâtisseries du Maghreb, de bijoux et de maquillage de scène par Sarah au Centre social ont également été plébiscités par les jeunes filles. Cynthia et l'association Aca'Danse se donnent rendez-vous dans deux ans pour présenter un nouveau spectacle avec encore plus de participantes, puisque l'année 2019 laisse place au Gala de fin d'année de l'association à Thionville.